

Diario de Querétaro

Déficit resuelto: MAV

Reforma Tributaria fue positiva para la capital, según el alcalde

por Verónica Ruiz

Gracias a la reforma tributaria implementada por el gobierno municipal, hemos dado la vuelta al déficit financiero de 407 millones con que recibimos la administración, informó el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, quien señaló incluso que superaron un 42 por ciento los ingresos generados por el gobierno anterior.

"Está revertido, la ventaja del gobierno municipal, es que lo primero que hicimos fue tomar decisiones con una reforma a tributaria que nos ha permitido tener una recuperación franca, 407 millones de déficit de compromisos que había adquirido la anterior administración, que no había el recurso para su pago correspondiente", señaló.

En entrevista para DIARIO DE QUERÉTARO, el alcalde destacó que hoy el municipio capitalino cuenta con finanzas sanas, y es a través de estrategias firmes como han logrado incrementar de manera importante los ingresos generados por la recaudación de impuestos.

Mencionó por ejemplo, que recientemente recibieron 723 millones de pesos por concepto del pago del impuesto predial, sin considerar otras estimaciones de ingresos que se refieren al trasladado de dominio y otros impuestos de carácter municipal.

Además de ello -dijo- cuenta con la certificación de las firmas Standard & Poor's y Moody's, que lo colocan como el municipio más avanzado, con la calificación crediticia más alta en la República Mexicana.

"Y esto no es un trabajo de anteriores administraciones tiene que ver con la reforma tributaria que impulsamos y que hoy permite controles más serios para garantizar la recaudación que nos permita ejercer mayores recursos a favor de la inversión pública", indicó.

El edil recordó que entre más recursos propios logre recaudar el municipio capitalino, a nivel federal se le otorgarán mayores recursos. Y por ello, han concentrado sus esfuerzos en implementar estrategias que garanticen que la gente pague sus impuestos.

Por ejemplo, recordó que hoy el pago del impuesto predial, está vinculado con las licencias de funcionamiento, lo que garantiza dos ingresos que en automático incrementan la recaudación.

"Hoy puedo decirte, que cuando yo recibí la administración 55 de cada 100 personas pagaron el predial, al día de hoy 73 de cada 100 ya están cumpliendo, y mi propósito es cerrar la administración con uno de los retos más grandes de nuestra historia y es llevar la recaudación en pago del predial hasta el 90 por ciento, manifestó.

Destacó la importancia de que la recaudación se refleje en el incremento de la obra pública, pues cuando la gente ve invertido el pago de un impuesto, se construye confianza y cumple con su obligación fiscal.

El alcalde reiteró que hoy el municipio de Querétaro vive el mejor momento en sus finanzas, y en este sentido seguirá mejorando, porque se continúan tomando acciones en materia de austeridad, para dirigir los recursos hacia la inversión pública.

"Menos gasto corriente, más inversión pública, así se traduce el ejercicio que nosotros estamos ejerciendo y esto se tiene que reflejar", dijo el edil al señalar por ejemplo que el Paseo Mompaní se llevará a cabo con 234 millones 900 mil pesos de recursos municipales.

Informó que hoy la deuda pública del municipio capitalino asciende a 90 millones de pesos, monto que puede ser manejado perfectamente, por lo que no será necesario realizar una renegociación de la misma.

Refirió que hoy los ingresos generados por la reforma tributaria, permiten administrar perfectamente la deuda pública del municipio, al grado de que se podría adquirir un nuevo endeudamiento, no obstante decidió no hacerlo.

Recordó que en lugar de recurrir a una deuda pública, prefirió enajenar 111 predios y con ello generar inversión de 370 millones para en infraestructura pluvial e infraestructura de movilidad, que es el Paseo Mompaní.

Agregó que mensualmente el gobierno municipal paga cerca de 4 millones de pesos por concepto de la deuda pública, la cual aseguró quedará liquidada al cien por ciento en el 2018.